



„Sorry, mein Kind lag flach!“

Passende Worte immer parat: Der Dienst MyExcuse formuliert schultaugliche Entschuldigungen

Nur mal angenommen, ein 18-Jähriger käme auf die Idee, den Unterricht zu schwänzen – dann wäre ein Entschuldigungsgenerator eine feine Sache. Das Wortwunder fände den richtigen Ton zwischen Pathos und Redlichkeit, adressierte die zuständigen Lehrer und hielte von „Angina“ bis „Zeckenbiss“ eine bunte Palette guter Gründe fürs Fernbleiben parat.

Wie schön, dass ein 20-jähriger Abiturient gerade so einen Generator online gestellt hat! Denn seien wir mal ehrlich: Entschuldigungen sind auch für ernsthaft Kranke ein mühsames Geschäft. Irgendetwas macht man immer falsch: Mein Mitschüler Maik wollte sich wegen Mens-

tuationsbeschwerden vom Sportunterricht befreien lassen – bis zum Abitur lachte das gesamte Kollegium über ihn. Viele Eltern ringen um die richtigen Worte. So entschuldigte ein Vater seine Tochter lakonisch: „Sie konnte nicht zur Schule kommen, weil sie flachlag“, und eine Mutter bat den Klassenlehrer um Verständnis, weil ihr Sohn „stark erkaltet“ sei.

Grippe oder bloß Husten? Mit dem Herumgedruckse macht der Wolfenbütteler Gymnasiast Thiago Jonas jetzt Schluss. Sein Dienst MyExcuse liefert formvollendete Entschuldigungsschreiben und listet netterweise alle Fehlstunden auf, die sonst nur schwer zu überblicken sind.

Unter www.myexcuse.de entscheiden sich Eltern und Schüler zwischen „Entschuldigung“ oder „Antrag auf Befreiung“, nennen Fehlzeitraum, versäumte Klausuren und Namen der betroffenen Lehrkräfte und haben dann die Qual der Wahl: Kopfschmerzen oder Kopfläuse?

36% aller Schüler haben schon einmal wegen Unlust oder Krankheitsgefühl die Schule geschwänzt Quelle: iconkids & youth

Bauch- oder Zahnschmerzen? Der Generator formuliert die Entschuldigung und setzt die richtige Adresse ein. Unterschreiben müssen Eltern oder volljährige Schüler noch selbst. Übrigens: Wer ganz eigene Gründe fürs Fernbleiben hat, fügt sie selbst ein. Damit genügt MyExcuse sogar den Ansprüchen des niedersächsischen Kultusministeriums, das gemäkelt hatte, der Dienst lasse keine individuelle Entschuldigung zu.

Schulleiterin Ulrike Schade hat ihrem Schüler Thiago Jonas längst grünes Licht für MyExcuse gegeben: „Wir erledigen an der Schule viel auf elektronischem Wege – die computergenerierte Entschuldigung passt prima dazu.“

450 Schüler an 85 Schulen bundesweit nutzen MyExcuse bereits, mehr als 300 Entschuldigungen sind geschrieben und abgehakt. Spielverderber oder nicht: Mindestens eine Schule macht bei der Wortklauberei nicht mit. Thomas Rau, Lehrer an einem bayerischen Gymnasium, winkt ab: „Bei Abwesenheit wegen Erkrankung steht bei uns nur ‚Erkrankung‘ – mehr interessiert die Schule nicht.“ ■

MONIKA HOLTHOFF-STENGER

MyExcuse
Individuelle Entschuldigungen leicht gemacht

Art des Formulars: **ENTSCULDIGUNG**

Fehlzeitraum: 16.11.2010 - 16.11.2010

Fehlstunden: Einzelne Stunden versäumt
3. - 8.

Versäumte Klausuren: Eine oder mehrer Klausuren versäumt
16.11.2010 Frau Schmid Deutsch 2 Stunden ✓ X
1. 16.11.2010 Frau Schmid Deutsch 2 Stunden

Betroffene Lehrkräfte: Herr Predeek [Klassenlehrer] Frau Schmid

Entschuldigung: Sehr geehrte Lehrkräfte, ich bitte Sie, mein Fehlen am 16.11.2010 in der 3.-8. Stunde zu entschuldigen.
Vorlage auswählen...
Bauchschmerzen
Gesundheitlichen Gründen
Grippaler Infekt
Husten
Kopfläuse
Kopfschmerzen
Migräne
Weisheitszähne
Zahnschmerzen
Bauchschmerzen

ENTSCULDIGUNG **Drucken**

Sehr geehrte Lehrkräfte, ich bitte Sie, mein Fehlen am 16.11.2010 in der 3.-8. Stunde zu entschuldigen. Aufgrund von starken Bauchschmerzen konnte ich leider nicht am Unterricht teilnehmen.

Durch meine Abwesenheit habe ich folgende Klausuren versäumt:
1. 16.11.2010 Frau Schmid Deutsch 2 Stunden

Die notwendigen ärztlichen Bescheinigungen sind beigelegt.

Mit freundlichen Grüßen
Sina Erwin

Betroffene Lehrkräfte / Unterschriften:
Herr Predeek [Klassenlehrer]
Frau Schmid

Fix entschuldigt
Bei MyExcuse finden Eltern und Schüler gute Gründe fürs Fehlen in der Schule

Sehr geehrte Frau [Name],
Da ich mir am Donnerstag, den 21.03.200, nachmittags die Zunge piercen lasse - und Eva - Maria [Name] mich dorthin begleiten wird, können wir leider nicht am Sportunterricht teilnehmen.
Ich bitte Sie, unser Fehlen zu entschuldigen.
Mit freundlichen Grüßen,

Entschuldigung
Wegen akuter Müdigkeit und Überhören meines Weckers konnte ich am 12.11.09 in den ersten beiden Stunden nicht am Unterricht teilnehmen.
mein Fehlen.

Entschuldigung
Ich entschuedige mich für mein Fehlen am Mi., den 12.12.90 und Do., 13.12.90. Ich hatte in diesen Tagen schmerzhafte Korpuskeln am Hintern - ich konnte nicht sitzen!